

# Knet-Raffi-Wettbewerb

Hallo liebe Kinder,

heute möchte ich mit euch kreativ werden. Ich stehe euch Modell und ihr knetet mich - und so wird unser Schulhaus hoffentlich bald ganz voll mit Knet-Raffis, die wir in den neuen Glasvitrinen ausstellen können.

Lasst eurer Fantasie freien Lauf - lasst mich bunt aussehen, oder zeigt mich, wie ich im echten Leben aussehe. Ihr könnt mir gern ein Foto von eurer Knetfigur senden ([schreibraffi@gmx.de](mailto:schreibraffi@gmx.de)).

Und wenn wir uns wiedersehen, dann bringt ihr eure Knet-Raffi mit in die Schule und gebt sie in der Schulstation bei Linda, Peter und Nicole ab.

und nun: auf die Plätze ... Knete ... LOS ...

